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“Planning for a Better Tomorrow” 

Christmas Gifts for Residents of South Centennial Manor 

Christmas gifts for residents should be dropped off no later than December 21st to allow us the 

opportunity to isolate and ensure safety precautions.  We are requesting that no items are 

brought in on Christmas Day due to the potential number of items and work associated. 

At this time of year, the Manor often receives food from members of the community.  

Unfortunately, due to COVID, we are unable to accept homemade items or items to be shared.  

If you wish to drop something off for Manor Staff, please ensure the items are individually 

wrapped in the sealed original packaging to help us keep everyone safe and healthy for the 

Christmas Season. 

Wishing everyone a Safe and Healthy Christmas Season! 

----------------------------------------------- 

Cadeaux de Noël pour les résidents du Manoir 

Vous êtes priés de laisser vos cadeaux de Noël pour les résidents par le 21 

décembre afin de nous donner la chance de les isoler et de prendre toutes les 

précautions nécessaires. Nous vous prions de ne pas emmener des articles la 

journée de Noël même car ceci causerait beaucoup de travail supplémentaire 

pour notre personnel. 

Durant ce temps de l’année, le manoir reçoit souvent de la nourriture de la 

communauté. Malheureusement, à cause de la COVID, nous sommes dans 

l’impossibilité d’accepter de la nourriture faite à la maison ou qui peut être 

partagée.  Si vous désirez laisser quelque chose pour le personnel du Manoir, les 

articles doivent être scellés individuellement dans leur emballage d’origine afin 

de garder tout le monde sûr et sain durant les fêtes. 

Nous vous souhaitons tous une bonne santé durant la saison des fêtes! 


